

Ressort: Finanzen

Zoll-Bericht: Versandhandel mit gefälschten Markenprodukten boomt

Bonn, 25.03.2019, 00:00 Uhr

GDN - Der Zoll beschlagnahmt im Versandhandel immer mehr Päckchen und Pakete mit Fälschungen. Die Beamten stellten im vergangenen Jahr mehr als 5 Millionen gefälschte Artikel sicher, berichtet die "Bild" (Montagsausgabe).

Dies ist ein Anstieg um fast 54 Prozent und die Ware hat einen Gesamtwert von 197 Millionen Euro. Das geht aus dem neuen Jahresbericht hervor, den der Zoll am Montag offiziell vorstellt. Zwei Drittel der falschen Markenartikel stammen demnach aus China: meist Sonnenbrillen, Taschen und Schmuck. Der Verkaufswert dieser Waren liegt bei mehr als 90 Millionen Euro. Auch bei Bestellung von Kleidung und Handys übers Internet handelt es sich immer häufiger um Fälschungen. "Diese Entwicklung zeigt den oftmals allzu sorglosen Umgang mit Onlinebestellungen", so das Finanzministerium.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122159/zoll-bericht-versandhandel-mit-gefaelschten-markenprodukten-boomt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619